

| | |
|----|--|
| 分類 | 質問・要望等 (保護者の皆様方からの質問・要望等については、個人情報保護の観点から、個別のコメントをそのまま提示するのではなく、一部を要約して提供しています。御理解と御協力をお願いいたします。) |
| | <ul style="list-style-type: none"> ・数検、学校開催して欲しい。 <p>【回答】 数検は、受験する最低人数の確保や日程等、開催条件がかなり厳しい状況です。御理解ください。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・本年度から定期テストが学期に1度になり、単元テストも評価に比重を置いていましたがわかりました。評価に入れるのであれば、生徒たちにもその重要性が伝わるよう、範囲や期日を口頭のみでなく掲示するといいと思います。(教科によっては掲示してあると聞いています)1度でしっかり聞きメモ等を取ることも大切ですが、確認や欠席者にも対応できると思います。 <p>【回答】 単元テストについては、各教員ともその重要性や範囲、日時等について生徒に伝えております。また、欠席した生徒にも連絡をしておりますが、周知徹底という面では、御助言とおり掲示する方法もいいアイデアだと思います。参考にさせていただきます。ありがとうございました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・授業参観での職場体験発表は、1つの教室で同時に3グループの発表という方法が残念に感じました。教室の数の問題もありますが、2学年だけ2時間の設定で発表会をやるなどフレキシブルにできるといいと思いました。また、グループによっては、生徒が1人も聞いておらず、保護者しかいませんでした。自分で聞くグループを決める主体性も大切ですが、誰も聞いていない、という状況は避けたほうがよいと思います。 <p>【回答】 貴重で建設的なご意見ありがとうございました。今後、授業参観を実施する際の参考にさせていただきます。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・スタディサプリだけの学習ではすぐに終わってしまうし、選択だけなので足りないと思います。やはり文字を書くという事も大事だと思うのでワークを取り入れてほしい。子ども達もその方が良かったと言っています。 <p>【回答】 1学年も同様の御意見を多数いただきました。今まで以上にスタディサプリを有効に活用できるよう、教員一同で協働していく考えです。本校では「学びの自走」を目標に掲げ、教えられる学習から、自ら学ぶ学習へ転換しようと努力しているところです。生徒が主体的に取り組む入り口として、御家庭でもスタディサプリを薦めていただきますようお願いいたします。 また、ワーク等について御質問等があれば、いつでも担任等に御相談ください。できる範囲でお答えさせていただきます。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・2学期の音楽テストで配点や採点のミスがあったようです。評価に繋がることなので、2段階チェックなど対策してほしいです。 <p>【回答】 音楽のテストについては、多くの保護者の方に御心配をお掛けしたり、生徒に不安を抱かせたりして、誠に申し訳ありませんでした。今後、二度と同様なことが起こらないよう、確認体制を構築し、信頼回復に努めていきたいと考えております。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・数学の授業が全く理解できていないようです。学習内容が難しくなっているので心配です。 <p>【回答】 全ての生徒が理解できるよう、教材研究等の指導法については日々研修しております。お子様が分からぬ場合には、教員に質問するよう御家庭でも話していただけると助かります。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・面談が少なく先生とのコミュニケーションが取りにくい。 ・色々な事で相談したいと思ったりしますが、先生が部活動などで遅くに連絡があると何となく相談するのが難しく感じます。スクールカウンセラーや学校を通してと思うと難しいと感じる方もいると思います。 <p>【回答】 面談回数は、他校と比べて本校が少ないということはありません。もしかしたら、保護者の方が学校や教職員に対し敷居の高さを感じているのかもしれません。何かお子様のことや教育活動に関し、御相談や御要望等がある場合、遠慮なく御連絡等いただければと思います。全教職員、保護者の皆様とコミュニケーションを取りながら、子供の健やかな成長に尽力したいと考えております。よろしくお願いいたします。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・叱ると怒る、きちんと先生方に理解して欲しいです。先生たちは子供達の成長に携わっていて、1人の人間の成長の大変な時に接している事を忘れずに、気分で怒るのはやめて欲しい。言葉、その言葉一つで子供を傷つけていることもあると言うこと、知って欲しいです。子供達は、自分が気に入られないとか、敏感にわかります。そういう態度はやめて欲しいです。 <p>【回答】 「叱る」「怒る」については、以前の学校によりでも紹介したとおりですが、我々教員もなかなかできていないのが現実です。非常に難しいことだと思いますが、日々教職員でも声を掛け合って「プラスになる叱り方」を実践し、生徒の成長につなげられるようにします。何かあればいつでも学校へ御連絡いただければ、我々教職員に至っても研修するいい機会になるはずです。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・生徒会選挙、1人だけ落選は可哀想です、配慮が足りない。 <p>【回答】 立候補した生徒は非常に勇気があり、強い意思があったはずです。一人だけの落選はつらかったと思いますが、この経験が次に生かされるよう支援していくことが教育であり、より重要になってきます。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・学校内で生徒同士の大きなトラブルがあった場合、他の生徒に対しての「心のケア」もしくは学活等を利用し「命の大切さ」など、何か対応していただけるのでしょうか。 <p>【回答】 学校内で発生した重大なトラブルについては、個人情報保護及び二次被害防止の観点から、詳細な情報を直接、生徒や保護者の皆様に御報告することができないことがございます。その上で、学校としては生徒の安全と安心を最優先に考え、再発防止や未然防止の取組など適切な対応を行ってまいります。皆様の御理解と御協力をお願いいたします。御不明な点や御心配なことがございましたら、どうぞ学校までお問い合わせください。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・衣替えについて、今年は特に暑い日が続いたので、個人の判断に任せて欲しい。 <p>【回答】 貴重なご意見ありがとうございました。衣替えについては、生徒の自主的判断を育成する点から考えても非常に重要なことから、今後の検討材料の一つにしたいと思います。ただ、本校は他校と比べて、かなり更衣期間を長く取っていることも御理解いただければと思います。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・1学期の評価アンケートの結果で「不登校の子のほうがラッキー」と書いてあったのに驚きました。自分の子もいつ、どんな理由で不登校になってしまうかわからないので、学校教育の中で「不登校の子の気持ち」を理解する機会があつてもいいのかな?と、思いました。 <p>【回答】 不登校生徒も含め、今、全ての学校には多様な生徒が大勢います。その生徒一人一人の多様性を個性と認め、お互いの立場を尊重し合いながら共に協働できる生徒の育成を目指し、日々教育活動に当たっております。学校だけではできないことなので、各家庭からも協力していただけると助かります。</p> |

| | |
|---------|--|
| 部活動面 | <ul style="list-style-type: none"> ・部活動がとても好きな子です。3年生もやらせたいですが、部活動でなくても、週1回クラブ活動が出来たらいいなと思います。そこでの友達関係も大切です。また、クラブなら、吹奏楽だけでなく、美術や、将棋クラブなど様々な楽しみができるかなと思います。不登校の子の居場所にもなると感じます。野球、サッカー部は交代で場所を使う、また、他の広場をかり、土日だけでも、ひろい場所で、思い切り活動させたいです。 |
| | <p>【回答】</p> <p>非常にすばらしい発想だと思いますが、残念ながら中学校では小学校の時のようなクラブ活動の時間はありません(国で定めております)。ただ、多くの生徒が仲よく活動できるような機会をつくれれば、生徒間の縦と横の良好な関係が芽生え、個性の伸長にもつながると思います。勉強になりました。</p> |
| | <ul style="list-style-type: none"> ・部活用品の刺繍は生徒に選ばせて欲しかった。 |
| | <p>【回答】</p> <p>具体的な物が分からないので明確なお答えはできませんが、保護者負担で購入した物ならば、保護者や生徒の要望を確認する等の配慮が必要だったかもしれません。申し訳ありませんでした。</p> |
| | <ul style="list-style-type: none"> ・歯磨きタイム設けて欲しい。 |
| | <p>【回答】</p> <p>中学生ともなれば、「自分の健康は自分でつくる」ことが重要となってきます。実際、給食後に自主的に歯を磨く生徒もいます。教員も声掛け等を行っていきますので、御家庭の方でも一言お伝えください。</p> |
| | <ul style="list-style-type: none"> ・持久走大会は、なぜなくなったのですか?行事が減ってしまうのは、さみしいです。 |
| | <ul style="list-style-type: none"> ・茜祭、午前の部も午後の合唱コンクールも、素晴らしいです。日頃の先生方のご指導のおかげさまです。感動をありがとうございます。 |
| | <p>合唱コンクールでのゲストのアーティストの方の時間も理解出来ますが、3年生を最後にステージにあげて、合唱曲を歌わせてあげて欲しかったです。時間の関係上仕方ないと思うのですが、それならばアーティストの方の時間はいらなかったように思います。</p> |
| | <ul style="list-style-type: none"> ・合唱コンクールで金賞の3年生にはもう一度舞台で歌わせて欲しかった。最高学年の頑張った誇らしげな姿を見たかった。 |
| 行事面・その他 | <p>【回答】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・授業時数の確保が一番の理由で、持久走大会を行わず、体育の授業で持久走を行っております。御理解ください。 |
| | <ul style="list-style-type: none"> ・まず、市民会館の借用時間は17時までで、それまでに全生徒を会場から出さなければなりませんでした。その状況の中で、審査が難航してしまい予定の順番を入れ替えたり、ゲストの時間を延ばしたりして、「何もしないで審査を待つ時間」を減らしました。来年度は今年の反省を踏まえ、さらに綿密な計画を立てていきたいと思います。ただ、金賞クラスを最後に歌わせることについては、賛否両論があることも御承知おきください。 |
| | <ul style="list-style-type: none"> ・学用品、理由もなく一気に値上げし過ぎです、企業努力してますか。 |
| | <p>【回答】</p> <p>体操服等も含め、物価の高騰は頭を悩ませる問題の一つです。年度当初、学校で購入する物については、「本当に必要な物なのか」「教育的意義があるのか」から検討していきます。</p> |
| | <ul style="list-style-type: none"> ・1学期末の保護者アンケートの結果をホームページ経由で見るのが面倒に感じました。アンケートをメールの添付ファイルで依頼しているので、結果も同様でいいと思います。 |
| | <p>【回答】</p> <p>参考になるご意見ありがとうございました。アンケート結果を公表することになっているので、ホームページに公表もしますが、メールの添付資料でもお送りいたします。ありがとうございました。</p> |
| | <ul style="list-style-type: none"> ・駐車場がないのは改善してほしい。 |
| | <p>【回答】</p> <p>我々教職員も駐車場が狭いことに苦慮しております。しかし、駐車場を拡げるにも場所がありません。御理解ください。</p> |
| | <ul style="list-style-type: none"> ・看守対策もありますが、部活パレードは、やってほしかったです。3年生の保護者はもちろん、他の保護者も楽しみにしてると思います。 |
| | <p>【回答】</p> <p>貴重なご意見ありがとうございました。実施時期や内容から検討が必要な行事だと思います。ただ、ここ数年の残暑と生徒の健康面を配慮しながら、臨機応変に対応しなければならないことも御理解ください。</p> |
| 感謝 | <ul style="list-style-type: none"> ・ブログの日々の更新ありがとうございます。子供達の様子がわかり、会話のきっかけにもなりありがとうございます。一点気になることがあります。まもなく3年生は卒業ですが、ブログにアップされている写真の管理はどのようにになりますか?学校としての管理体制があるならばある、なければない。今後のみとおしなど、簡単でいいので教えていただきたいです。 |
| | <p>【回答】</p> <p>ブログを見ていただき、大変うれしく思います。「子供たちの様子を見ていただきたい」「家庭でのコミュニケーションに役立ちたい」という思いが伝わったようですね。写真の管理ですが、基本的には保存期間に決まりはありませんが、市からは約2年程度を目安にという話が出ていますので、本校でもそれに準じたいと思います。よって、令和6年度のブログは令和7年度中は見られると思いますが、データや写真の量を考慮し、場合によっては保存期間を短くする可能性があります。御了承ください。</p> |
| | <p>学校に楽しく通っています。勉強や部活をご指導ください、ありがとうございます。</p> <p>特にありません。いつもありがとうございます。</p> <p>先生方の教育に対する姿勢に加え、安定したパワーと優しさのおかげで楽しく学校に通えている事に感謝しております。</p> |

年末の御多用の折、アンケートに多数御協力をいただき誠にありがとうございました。

保護者の皆様方から寄せられた貴重な御意見等を参考にしながら、教職員一同で今後の教育活動に全力で取り組んでいきたいと思います。

今後も御理解・御支援をよろしくお願ひいたします。

***アンケートや【回答】についての問合せは教頭(22-5341)までお願いします。**